

Nom de l'établissement / de l'école : Lycée Colomb de Lure

Classe(s) concernée(s) : option EEDD / écodélégués

Effectifs : 30

Contact : Nom, fonction Michelat Olivier PREDD/ Prof SVT

Intitulé précis de l'action ou de l'opération : Une belle mobilisation solidaire au lycée Colomb de Lure

Date ou période : décembre / janvier

Lieu(x) : Hall du lycée

Les écodélégués du lycée Colomb de Lure ont récemment mené une action solidaire en organisant une récolte de denrées au profit des Restos du Cœur. Grâce à l'engagement des élèves, des personnels et de toutes les personnes ayant contribué, cette initiative a rencontré un véritable succès.

Pendant plusieurs jours, la communauté scolaire s'est mobilisée pour déposer des produits de première nécessité. Cette chaîne de solidarité a permis de réunir 33 kg de vivres : 12 kg de boîtes de conserve, essentielles pour garantir des repas variés et faciles à conserver ; 12 kg de féculents, indispensables pour assurer des apports énergétiques réguliers ; 7 kg de produits d'hygiène, souvent oubliés mais pourtant fondamentaux pour le bien-être quotidien et 2 kg de produits sucrés, qui apporteront un peu de douceur aux bénéficiaires.

Cette action témoigne de la volonté des écodélégués de s'investir dans des projets à la fois solidaires et responsables, en cohérence avec les valeurs qu'ils défendent tout au long de l'année.

Bravo à tous ceux qui ont participé à la récolte de dons pour les Restos du Cœur ! Ces gestes concrets et précieux permettent de soutenir les personnes en difficulté. Cette générosité contribue directement à améliorer le quotidien de nombreuses personnes et montre qu'en ensemble, même de petits gestes peuvent avoir un grand impact.

